
1

201１年６月議会一般質問の通告要旨  2011.6.22 3 番目 午後 1 時頃の予定

順位 8 質問者 藤木 邦明

項  目 質  問  の  要  旨
答弁を

求める者

1. まちづくり基本

条例について

2. (株)ジュオンの

倒産と補助金を交

付した市長の責任

について

① 市民のみなさんが主権者であり、まちづくり

の主人公であることを明確にした条例案に、

先進例も参考にして仕上げるべきだと考え

るがどうか

② 例えば、市民策定委員会の案によると、市民

とは、主権者である市民とそれ以外の方たち

で構成されているが、主権者である市民とそ

の他の方たちでは、その権利におのずと違い

があることを明記すべきではないか。

③ また、住民投票は市長が必要と認める場合と

主権者である市民が必要と認める場合の 2

とおりがあることを明記すべきではないか

① 事件の真相を包み隠さず公開すべきだと考

えるがどうか

② (株)ジュオンにはもともと子会社を援助す

る資金力も指導する知識も技術力もなかっ

たのではないか

③ 当初バイオエタノール、排ガス浄化溶液、リ

グニン、セルロース系炭素を生産する計画だ

ったものが、最終的には木粉の生産に大きく

変わったのはなぜか

④ 生産工場を、実際に生産するはずだったグリ

ーンケミカル(株)ではなく、コスモエース

(株)が建設したのはなぜか
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順位 8 質問者 藤木 邦明

項  目 質  問  の  要  旨
答弁を

求める者

3.重度障害者の介

護保険利用料の減

免、助成について

4. 庄原保育所の民

営化の計画をやめ

ることについて

⑤ グリーンケミカル(株)が国の補助金で導入

した製造設備を担保に 7 億 2 千万円もの融

資を受けることを許可したのはなぜか

⑥ グリーンケミカル(株)を民事再生させると

のことだが見通しはどうか

⑦ 会計検査院の検査経過と結果はどうなって

いるのか

① 重度障害者医療費助成と同じように、介護保

険利用料の 1 割負担についても減免、助成す

べきではないか

② その財源はどのくらい必要だと試算される

か

① 庄原保育所や子どもたちのこと、保護者のみ

なさんや地域のみなさんの実情に精通した

30 名近い保育職員が全ていなくなることの

影響、意味をどれだけ考えているのか


